

## Peringati HARKITNAS ke 114, Lapsustik Purwokerto Laksanakan Upacara Bendera

Narsono Son - [BANYUMAS.REDAKSISATU.CO.ID](http://BANYUMAS.REDAKSISATU.CO.ID)

May 21, 2022 - 05:54



*Peringati HARKITNAS ke 114, Lapsustik Purwokerto Laksanakan Upacara Bendera*

BANYUMAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto, melaksanakan Upacara Bendera Merah Putih dalam rangka memperingati Hari Kebangkitan Nasional yang ke 114 Tahun, kegiatan bertempat di Lapangan Upacara Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Jum'at (20/05/2022)

Upacara Bendera dalam rangka Hari Kebangkitan Nasional ke 114 Tahun 2022, dengan mengambil Tema "Ayo Bangkit Bersama".

Peserta Upacara terdiri dari Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Teguh Hartaya, dan seluruh Pejabat struktural, para JFT dan JFU serta seluruh CPNS Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto. Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB, Teguh Hartaya.

Mengutip dari laman resmi Kementerian Informasi dan Komunikasi (Kominfo), tema peringatan Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) ke-114 tahun 2022 adalah "Ayo Bangkit Bersama". Tema tersebut dipilih sebagai harapan agar peringatan Harkitnas 2022 dapat menjadi momentum bagi masyarakat Indonesia sebagai bangsa yang besar untuk bersama-sama mengobarkan semangat bangkit dari COVID-19 yang telah berlangsung selama lebih dari 2 tahun berefek pada segala sendi kehidupan.

Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ini hendaknya tidak hanya kita maknai sebagai seremonial saja. Guna memahami esensi sejarah Kebangkitan Nasional, mari sejenak kita telaah sisi historis di balik peringatan Hari Kebangkitan Nasional.

Membacakan sambutan Menteri Komunikasi dan Informatika RI, Kalapas menyampaikan "Mengutip ucapan Dr. Sutomo "Selama banteng-banteng Indonesia masih mempunyai darah merah yang dapat membikin secarik kain putih menjadi merah dan putih, selama itu kita tidak akan mau menyerah kepada siapa pun juga.

"Di tengah momentum penanganan nasional COVID-19 yang makin membaik dan Presidensi G20 Indonesia, hendaknya kita dapat memaknai semangat pantang menyerah Dr. Sutomo untuk memperingati Hari Kebangkitan Nasional tahun ini sebagai tonggak kebangkitan dari pandemi COVID-19 juga krisis multidimensi yang sedang melanda dunia. Dari Indonesia, Dunia Pulih Bersama. Ayo Bangkit Lebih Kuat", ucapnya.

Lanjutnya, Kiranya, semangat Boedi Oetomo masih relevan untuk kita kontekstualisasikan pada kehidupan berbangsa saat ini. Di tengah krisis pandemi COVID-19 dan konflik Ukraina – Rusia yang menyebabkan kondisi ekonomi global serta geopolitik menjadi tidak stabil, kita patut memaknai kebangkitan nasional sebagai upaya kolektif bangsa untuk memperkuat persatuan bangsa.

Kalapas Narkotika Purwokerto menyampaikan kepada seluruh peserta upacara dapat mengobarkan semangat demi kebaikan institusi, bangsa dan negara. Dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan yang ada, kegiatan upacara ini berlangsung khidmat dan lancar.

(N.Son/\*\*\*)